

Die Eröffnungsparty am Pool

Die Mistelpromenade in der Bezirkshauptstadt ist um ein Wohnhaus reicher

MISTELBACH (ir). Die Eröffnung der „Wohnhausanlage Mistelpromenade“ wurde stilschlecht auf der Dachterrasse am Pool gefeiert. Im neuen Stadtteil „Mistelbach-Nord“ in der Oberhoferstraße wurden mit der erfahrenen Architektin Brigitte Wiesinger vom Planungsbüro ARE 29 moderne Wohnungen mit zeitloser und solider Ausstattung errichtet. Erstmals in Mistelbach steht allen Bewohnern am Dach der Anlage ein geheiztes Schwimmbaden zur Verfügung.

Weinviertelmetropole

„Mit Autobahn, Umfahrung und Bildungswesen wurde die Stadt zur Weinviertelmetropole“, betonte Landtagspräsident Karl Wilfing und appellierte an die Bewohner, eine gute Nachbarschaft zu pflegen.

Projektentwickler Alfred Hofer freute sich, auch Stadtamtsdirektor Reinhard Gabauer, Ortsvorsteher Herbert Eidelpes, Stadtrat



Bei 3 springen: A. Hofer, W. Sikora, R. Knott, E. Nikolodi, K. Wilfing, B. Wiesinger, H. Beber, G. Mairweck, H. Marschitz & H. Jedinger

Foto: Reitner

Florian Ladengruber, Stadträtin Renate Knott, Anwalt Helmut Marschitz sowie die Volksbankdirektoren Rudolf Riener und

Johannes Singer begrüßen zu dürfen. Pater Hermann Jedinger segnete das Gebäude samt allen Bewohnern und Gästen.

Huawei Highlights für den Sommer

Das Huawei P20 Pro mit der weltweit ersten Leica Triple Kamera ist der ideale Begleiter für den Sommerurlaub – Fotos in Profiqualität kombiniert mit atemberaubendem Design. Für Sound- und Videobegeisterte bietet das Huawei MediaPad M5 Tablet mit vier harman/kardon Lautsprechern und der 2K Auflösung ein leistungsstarkes Entertainment-Erlebnis.

WERBUNG



Huawei Triple-Kamera

Das Huawei P20 Pro in der trendigen Farbe Twilight

Foto: Huawei

Meine Donau erklärt so, dass ich's versteh.

So stell ich mir das vor

Was mir an meiner Donau so gefällt? Meine Donau schaut auf mich – und auf meine Kinder. Sie hat mir in einfachen Worten erklärt, wie ich mit der Kindervorsorge einen finanziellen Polster für die Zukunft meiner Kleinen anlegen kann. Zu geringen Beträgen pro Monat, in verschiedenen Varianten. So stell ich mir das vor. Mehr auf donauversicherung.at

Donau
VIENNA INSURANCE GROUP